



PERSONAL DE SAESA IMPARTIÓ EL TALLER.

Bomberos de Castro se capacitan en electromovilidad

Voluntarios se sumaron a taller impartido por distribuidora eléctrica.

Una charla sobre electromovilidad dirigida a voluntarios del Cuerpo de Bomberos de Castro, pertenecientes desde la 1ª a la 7ª compañías, realizó recientemente Saesa. En la instancia, se les enseñó a identificar vehículos eléctricos y se les explicó el funcionamiento de estos móviles, que forman parte de la flota operativa de la empresa.

Samuel Trujillo, ejecutivo de zona de la distribuidora en Castro, señaló que “estamos muy contentos de poder entregar este tipo de capacitaciones a instituciones como Bomberos, quienes están siempre al servicio de la comunidad en situaciones de emergencia”.

“En esta ocasión, les enseñamos las características y el funcionamiento de los vehículos eléctricos, lo que puede ser de gran utilidad en estos contextos. Por eso, siempre estamos dispuestos a compartir nuestro conocimiento en beneficio de todas las compañías de Bomberos de Castro”, aclaró.

PERFECCIONAMIENTO

Por su parte, Patricio Torres, segundo comandante del voluntariado local, agradeció la instancia y enfatizó que “valoramos mucho estas oportunidades de capacitación”, destacando los lazos con la empresa

que “ha sido un colaborador constante con nosotros, apoyándonos tanto con la adquisición de materiales como con formación técnica”.

El oficial advirtió que “la capacitación sobre electromovilidad fue especialmente relevante, ya que sabemos que estos vehículos ya circulan en nuestra ciudad. Si bien, aún no nos toca enfrentar emergencias de este tipo, es de vital importancia conocer las características de este tipo de vehículos, pudiendo ver el funcionamiento, que sería la parte más riesgosa al enfrentar una emergencia de este tipo”.

Anteriormente, Saesa también apoyó a otras compañías de la zona, entregando equipos de computación a Bomberos de Puqueldón, a la Primera Compañía del sector Lliucc en la comuna de Quemchi y tres Unidades Centrales de Procesamiento (UCP) al cuartel general de Bomberos de Castro, con el objetivo de fortalecer sus labores administrativas. ©

70

fueron los participantes de la actividad en la capital chilota.